

MISSION

L'Ensiame nomme quatre nouveaux ambassadeurs



L'école d'ingénieurs Ensiame vient de nommer, parmi ses anciens élèves quatre nouveaux ambassadeurs qui auront une mission de lobbying auprès des grandes sociétés.

Leur mission sera de diffuser les informations de l'école (évolution de la formation, forum emploi international, partenariat etc.) et de favoriser l'insertion professionnelle et l'évolution de carrière des diplômés. Ses ambassadeurs sont D. Kubler, promotion 1990, directeur de la logistique de Caterpillar Belgique, R. Huber (2005) responsable des modèles de calcul performance d'une société du groupe Safran (moteurs pour l'aéronautique européenne), P. Billet (1994) responsable ingénierie carrosserie Toyota Onnaing et I. Mohand-Kaci (2006) ingénieur simulation numérique chez Renault. Ils complètent le réseau d'ambassadeurs qu'a constitué l'Ensiame dans les sociétés DaimlerChrysler Allemagne, Airbus, EADS et Faurecia en Grande-Bretagne, PSA, Valéo, etc.

•